## **DEPORTES**

## Alexis, la llave de los ingresos para el Barça

El Ciudadano · 6 de julio de 2014

Se antoja complicado que Alexis Sánchez vista la próxima temporada la camiseta del Barcelona, pese al gran Mundial cosechado con Chile y a su contrato en vigor. El club catalán le considera la principal fuente de ingresos para acometer nuevos fichajes más allá de los ya cerrados de Ter Stegen, Claudio Bravo y Rakitic.





Durante la presentación de éste último el director deportivo, Andoni Zubizarreta, dejó abierta la puerta de salida. Hay ofertas por el delantero y se están analizando, vino a decir Zubizarreta ante los medios allí presentes. Caso bien distinto es el de Pedro Rodríguez, al que no dudó en catalogar como 'intransferible'. Con la venta del chileno, el Barça pretende recuperar parte de la inversión realizada en el verano de 2011 y de paso disponer de capital activo para reforzar la delantera y el eje de la zaga. Suena con fuerza Luis Suárez, una de las apuestas deportivas para betfair en el Mundial de Brasil, aunque la ya más que conocida sanción le dejo fuera de la competición antes de que cayera eliminada su selección

Cabe recordar que el conjunto azulgrana pagó una cantidad cercana a los 43 millones de euros por Alexis sin haber disfrutado de su versión más acertada en tres años. En cambio en el Mundial sí ha explotado todo su talento. Se marchó del torneo con dos goles en su haber y con la sensación de sembrar constante peligro sobre el área rival. Ya sea por una cuestión táctica o por un rol distinto, lo cierto es que el Alexis de la selección es muy diferente para bien al de Camp Nou. Algo similar ocurre con Neymar. Al enfundarse la camiseta de la 'seleçao' se transforma en un jugador de regate fácil con la portería entre ceja y ceja. Ha caído lesionado

tras el partido contra Colombia y las noticias de fútbol han confirmado que se

pierde lo que queda de Mundial.

Detrás de una versión tan dispar podría estar también la figura de Leo Messi.

Mucho se ha escrito sobre la nula relación con el chileno en la prensa española. Se

dice que Messi no tardó mucho en recriminarle su estilo, que le dejaba en un

segundo lugar. Desde ese momento y ante la impasibilidad del núcleo fuerte del

vestuario, optó por jugar para Messi como han hecho otros en contra de su

voluntad, caso de Tello o David Villa.

Novias no le van a faltar. Se habla del interés de equipos como el Arsenal, el

Manchester City, la Juventus e incluso el del Liverpool como sustituto de su

posible sustituto en el Barça. Por delante quedan dos meses de mercado y salvo

que la operación se concrete a corto plazo, su figura dará lugar a un culebrón. De

todas estas ofertas la más alta vendría desde Londres. Según el portal 'goal.com', el

Arsenal pondría sobre la mesa 40 kilos, lo que sería más del doble de los 18 que

ofrecería la Juve. No obstante, a nivel de aspiraciones deportivas City y Juve están

un paso por delante como vigentes campeones de la Premier League y la Serie A,

respectivamente.

Alexis ha regresado a España, tal vez a{un con , el mal recuerdo de la despedida

del Mundial. Chile tuvo en su mano eliminar a Brasil en octavos de final, pero la

lotería de los penaltis sonrió a los anfitriones. Otro gallo hubiera cantado, si Pinilla

hubiese enchufado la asistencia de Alexis en el último minuto de la prórroga. La

pelota decidió estrellarse en el larguero.

Fuente: El Ciudadano